



Jahresbericht 2024 - Stockschießen



TSV Deuerling e.V. Jahresbericht Stockabteilung, Jahreshauptversammlung Januar 2025

Abteilungsleitung:

Abteilungsleiter:	Karl Hofmann
Stellvert. Abteilungsleiter	Johann Lochner
Schriftführer:	Jürgen Neuberger
Abteilungskassier:	Gerhard Kuhn
Sportleiter:	Reinhold Allmeier



Das Jahr 2024

Turnusmäßig führte die Stockabteilung am Faschingssamstag wieder das Kesselfleischessen mit Pressackfertigung durch. Über das Jahr verteilt wurden verschiedene Stockturniere auf den TSV Stockbahnen abgehalten. Begonnen hat man hier im April mit dem Labertalturnier für umliegende Vereine. Ebenfalls hat im April der Trainingsabend mit 9 Mannschaften begonnen, welcher im 3-Wochenrhythmus bei allen teilnehmenden Mannschaften abgehalten wird. Im Juli folgte die Dorfmeisterschaft für Hobbyschützen, wo 2024 erstmals ein aktiver Schütze in der Mannschaft vertreten sein durfte. Im August wurden die vereinseigenen Pokalturniere für aktive Stockschützen durchgeführt. Im August fand eine Grillfeier statt. Anlass hierzu war die Nachholung des 25-jährigen Bestehens der Stockabteilung, was in die Corona-Zeit gefallen ist. Der 2-tägige Abteilungsausflug im September führte ins Frankenland. Ebenfalls im September wurde die Vereinsmeisterschaft abgehalten. Die Siegerehrung der Vereinsmeister erfolgte hierzu beim traditionellen Weinfest im Oktober. Ausklang fand das Jahr der Stockschützen bei einer gemütlichen Weihnachtsfeier im Dezember in der Stockhütte.

Mit einer Mannschaft ist man auf Kreis- und Bezirksebene in den Spielbetrieb 2024 gestartet. Im Januar wurde der Bezirkspokal und die Bezirksmeisterschaft gespielt: Bezirkspokal 10. Platz, Bezirksklasse A 15. Platz. Im April hat man am Kreispokal der Herren und Senioren teilgenommen. Beim Kreispokal der Herren konnte man sich mit dem 1. Platz zur Kreispokalendrunde qualifizieren. Der Kreispokal Senioren musste auf Grund von Spielermangel zurückgezogen werden. Bei der Meisterschaft Bezirksliga Süd im Sommer erreichte man den 11. Platz. Die Platzierung reichte nicht zum Klassenerhalt. In der Saison 2025 startet die Mannschaft jetzt in der Bezirksklasse. Im Oktober/ November hat man an Winter-Kreiswettbewerben in der Donauarena teilgenommen. Die Meisterschaft der Bezirksliga A für die Wintersaison 24/25 findet erst im Januar statt.

Im Jahr 2024 wurde an 17 Verbands und privaten Pokalturnieren teilgenommen. 7 Schützen und 1 Schützin haben sich an den Turnieren beteiligt. Die meisten Turniereinsätze konnten Reinhold Allmeier (15), Robert Kefer und Roland Kefer (je 11) verzeichnen.

Mitglieder:

Abteilungsmitglieder zum 31.12.2024: **64**

Trainingszeiten:

Erwachsene: Montag und Donnerstag von 18.⁰⁰ – 22.⁰⁰ Uhr und Samstag von 15.⁰⁰ – 18.⁰⁰ Uhr, interessierte Hobbystockschützen sind jederzeit herzlich willkommen, Stockmaterial ist vorrätig

Vereinsmeisterschaft 2024

Zielwettbewerb Herren

Platz	Name	Ergebnis
1	Kefer, Robert	138
2	Lochner, Johann	130
3	Allmeier, Reinhold	121

Blattlwettbewerb

Platz	Name	Ergebnis
1	Neuberger, Kurt	47
2	Kefer Roland	46
3	Hofmann Karl	46

Mannschaftswettbewerb

Platz	Name	Ergebnis
1	Kuhn Gerhard, Kefer Robert, Goss Konrad.	11 : 5
2	Josef Alfons, Neuberger Jürgen, Fink Magnus.	9 : 7
3	Fink Verena, Mrasek Josef, Ilseher Georg..	7 : 9

Zielwettbewerb Damen

Platz	Name	Ergebnis
1	Fink Verena	119
2	Standfest Valerie	91

Labertalturnier 2024

EC Beratzhausen holt sich 2024 den Wanderpokal

Der TSV Deuerling hat zum 23. Labertalwanderpokalturnier auf die Stockbahnen nach Deuerling geladen. 7 Mannschaften, in Hin- und Rückrunde, ermittelten auf den Stockbahnen den Sieger des Wanderpokals. Sieger wurde EC Beratzhausen mit den Schützen Fischl Reinhard, Hittl Peter, Dietmar Pritschet, Seitz Georg und Hiereth Erich vor TSV Großberg und ASV Undorf. Auf den Plätzen 4 bis 7 folgten TSV Deuerling, TSV Brunn, SpVgg Willenhofen-Herrenried und FC Viehhausen. Geleitet wurde das Turnier von SR Werner Schönberger, SV Diesenbach und WBL Robert Kefer, TSV Deuerling. Bei der Siegerehrung wurden die Preise und der Wanderpokal vom 1. Bürgermeister der Gemeinde Deuerling, Diethard Eichhammer und Abteilungsleiter Karl Hofmann an die Mannschaften überreicht.



Dorfmeisterschaft 2024

„Wächter des Reinheitsgebotes“ Sieger bei Dorfmeisterschaft

Bei der Dorfmeisterschaft der Hobbystöckler gingen dieses Jahr 16 Mannschaften auf den Bahnen des TSV Deuerling an den Start. Erstmals durfte bei den Teams ein aktiver Stockschiütze mit Spielerpass vertreten sein. Eingeteilt in zwei Vorrundengruppen mit je 8 Mannschaften begannen die Teams die Qualifizierungsspiele für das Finale. Die jeweils drei Erstplatzierten der beiden Vorrundengruppen qualifizierten sich für das Finale am Nachmittag. Im Finale am Nachmittag, mit kurzer wetterbedingter Unterbrechung, kämpften die Mannschaften bei spannenden Begegnungen um den Meistertitel, welchen sich die Wächter mit den Schützen Wolfgang Feuerer, Arthur Krois, Matthias Reinhardt und Johannes Dorsch mit 8:2 Punkten holten. Auf Rang 2 landete TSV Dart's, Rang 3 belegten die Promillpferde. Weiter folgten auf den Rängen 4 bis 6, Braustall, Rauschbärchis und TSV Fußball 2002. Die Siegerehrung im Anschluss an das Finale übernahmen Abteilungsleiter Karl Hofmann und 1. Bürgermeister der Gemeinde Deuerling, Diethard Eichhammer. Bewirtet und verköstigt wurden die Mannschaften durch die Abteilungsmitglieder der Stockabteilung. Weiteres über den Verlauf der Dorfmeisterschaft mit Ergebnissen der Vorrunden kann auf der TSV-Homepage unter



www.tsv-deuerling.de abgerufen werden.



Vereinseigene Pokalturniere 2024

18 Stockmannschaften am Start der TSV Pokalturniere

2 Pokalturniere mit je 9 Mannschaften für aktive Stockschützen und Stockschützinnen wurden am Samstag, 17.08.24 auf den TSV Stockbahnen abgehalten. Beim Herrenturnier der Gruppe I siegte SV Hagelstadt vor SSC Roßbach Wald und TV Schierling. Im 2. Pokalturnier am Nachmittag – Freies Turnier, unter den Stockmannschaften waren auch Damen vertreten. Es siegte EC Regendorf vor TSV Neutraubling und dem SC Sinzing. Geleitet wurden die Turniere von SR Johann Hetzenecker (TSV Großberg) und WBL Robert Kefer (TSV Deuerling). Die Auswertung und Berichterstattung erfolgte durch Jürgen Neuberger (TSV Deuerling). Das Siegerfoto zeigt die 3 Siegermannschaften vom Nachmittag mit Abteilungsleiter Karl Hofmann und WBL Robert Kefer. Ergebnisse der beiden Turniere können auf der



Homepage der Stockabteilung TSV Deuerling im Detail abgerufen werden.



2-tägiger Abteilungsausflug ins Frankenland – Kronach/Lichtenfels/Floßfahrt am Main

Im September folgte der 2-tägige Abteilungsausflug der Stockabteilung, Ausflugsziel war Lichtenfels. Bei der Hinfahrt wurde eine Knackerbrotzeit abgehalten, in Kronach eine Stadtführung gemacht und bei der Wallfahrtskirche Vierzehnheiligen die Mittagspause eingelegt. Am Nachmittag ging es dann in Lichtenfels auf zur lustigen Floßfahrt am Main. Ein Flößerabend mit Buffet im Hotel in Lichtenfels rundete den Abend ab. Am Sonntag auf dem Rückweg wurde ein Stopp in Coburg mit Stadtbesichtigung gemacht. In Erlangen wurde noch ein kurzer Zwischenstopp eingelegt, bevor man abends zu einer gemütlichen Brotzeit einkehrte und die zwei Ausflugstage ausklingen ließ. Organisiert wurde das Programm von Traudi und Karl Hofmann, chauffiert wurde die Abteilung vom treuen Busfahrer, Richard Paulus, bekannt als Schore.



Für das Jahr 2025 wurden folgende Termine festgehalten:

Terminvorschau 2025:

Labertalturnier	19.04.25
Dorfmeisterschaft	05.07.25
Trainingsabend in Deuerling	17.07.25
Pokalturnier	16.08.25
Herbst-Weinfest	25.10.25
Jahresabschlussfeier	06.12.25

Mit sportlichen Grüßen und bleibt alle gesund

Karl Hofmann
Abteilungsleiter

Jürgen Neuberger
Schriftführer

Reinhold Allmeier
Sportleiter